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大家好，关于股指期货和外汇交易很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天
小编就来为大家分享关于股指期货和外汇交易的区别的知识点，相信应该可以解决
大家的一些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对
各位有所帮助！
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外汇期货是啥，可信吗？

你好，很高兴回答你的问题！

外汇期货不可信，我是一名股票交易员，我不动外汇期货，不了解那个市场，所以
在我眼里没有深透了解的事情都是不可信的，咱们相信的应该是咱们自己。

从新闻上可以看到各种外汇假平台，各种陷阱，找到正规的就很难。

再说一点，我做了9年的市场交易，你都不动这外汇期货是什么，更不需要去了解
了，市场的复杂程度难以想象，股票只是单向多头的市场，而期货是多空市场，更
难。

而且期货有杠杆，你想要了解这个事情，要交很多学费，这是必然的，避免不了了
，综上所述，如果你不了解的话，就不要去了解了，除非你有大量的时间放在市场
上面。

希望我的回答对你有帮助

外汇和期货哪个好做且不容易赔钱？

亏钱！结果论都一样。

但是，外汇400倍杠杆更容易赚钱且快。

英国脱欧，那天，有个投资者100万英镑赚到1000万英镑一天。（方法一边买入
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看涨期权，一边买入看跌期权）或者小账户开两户，双满仓极限杠杆买入涨和跌，
消息出来前一刻，一边爆仓，一边翻20倍，翻倍的取钱，爆仓的不要了。因为是做
市商机制，外汇商无法追讨你的爆仓额。

区别：外汇盘做市商，给价格就成交，期货盘撮合交易。由于内外盘的差别，就衍
生了很多赚钱的机会，第一就是套利，内盘交易投资者情绪和买卖盘力量在某个时
间会推高或者杀跌，可以内外盘算好仓位双向买入，等价格回归！

二，外盘做市商因为价格延续性高，比较不会出现高开低开现象，而且挂单系统止
盈止损较内盘成交率百分百。所以用来做ea系统进行程序化交易更具有持续性，所
以外盘做系统化交易更具盈利性。

三，杠杆的不同，资金利用率不同，所以在盈利情况下倍增复利不同。

所以简单来说，没法控制自己技巧不够，外汇就是砍头，期货就是凌迟。结果都一
样。杠杆市场需要的是策略，策略，策略，才能屹立不倒！

外汇和期货有什么区别呢？

两者相比，不同点还是很多的，包括交割、交易时间一个即期、一个远期、一个属
于投资、一个属于投机等等，很多方面的。

更喜欢做外汇交易，各方面更成熟。

股市下跌，为何没有公募基金用股指期货进行风险对冲，而是跟大盘一
起跌下去？

我能说点不该说的吗？对冲个毛线啊。

就为了说股灾是有人恶意做空，某些人将期指给阉割了。是恶意做空吗？15年初
有没有某些单位说话恶意做多？

现在的期指，一天就20手，只能对冲多少钱？随便找个基金，几十个20手都不够
用，怎么对冲？已经是很明显了，现在的期指，根本就是一个瘫痪的状态，而一些
曾经利用期指对冲的量化基金，现在的净值就是一条横线，根本就没有波动，说明
都没有进场。

特别是最近几天的走势，中小创杀的差不多了，就开始杀基金杀私募，为了挤杠杆
，将市场里大量的带杠杆资金都挤了出来。这几天，周边的大资金哀嚎一片，没期
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指没期权没对冲，啥都没有，平都来不及，眼睁睁的看着跌。

所以说，不用想了，这市场根本没有任何的对冲手段，某些人也不希望有这种手段
。总之就是跌怕了，觉得只要对冲就是做空，现在好，都停了，也不知道还有什么
理由！

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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